
Ata da Trigésima Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 22 de 

novembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em prevenção 

ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve 

início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton 

Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, o 

Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a do Ofício nº 21/2021, da Secretaria Municipal 

de Educação, Cultura e Esporte; dos Ofícios n° 371/2021, nº 372/2021, nº 373/2021, nº 

377/2021 e n° 392/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios 

n° 409/2021, n° 410/2021 e n° 411/2021, do Executivo Municipal que encaminha os 

Projetos de Lei n° 047/2021, n° 048/2021 e nº 049/2021, respectivamente; dos Projetos 

de Lei n° 047/2021, n° 048/2021 e nº 049/2021, do Executivo Municipal; dos Pareceres 

Conjuntos nº 011/2021 e nº 012/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras 

e Serviços Públicos; dos Pareceres Conjuntos nº 031/2021 e nº 032/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento; do Parecer nº 010/2021, da comissão de 

Justiça e Redação; dos Requerimentos nº 007/2021 e n° 008/2021, do Vereador Valmir 

José Matozo; do Requerimento nº 024/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo; dos Requerimentos n° 023/2021, nº024/2021 e nº 

025/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM 

DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 011/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de 

Lei nº 07/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 07/2021, do Legislativo Municipal, cuja súmula 

altera disposição da Lei Municipal n° 825, de 24 de outubro de 2014, renomeia parte de via 

pública e especifica localizações. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 012/2021, das Comissões de Justiça 

e Redação e de Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 08/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 08/2021, do Legislativo Municipal, cuja súmula altera disposição da Lei 

Municipal n° 1028, de 09 de março de 2018, renomeia parte de via pública, conforme 

especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Parecer Conjunto n° 031/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de 



Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 044/2021. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para 

única votação do Projeto de Lei nº 044/2021, do Executivo Municipal. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei 

nº 044/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura 

de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para 

exercício de 2021, e a promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de 

Diretrizes Orçamentárias de 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 032/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 043/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 043/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula estima a receita e fixa a 

despesa do Município de Balsa Nova para o exercício financeiro de 2022. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer nº 

010/2021, da Comissão de Justiça e Redação, referente ao Projeto de Lei nº 046/2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto de Lei n° 046/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre a extinção 

do cargo de Pregoeiro, integrante da Lei n° 624, de 03 de maio de 2011, e dá providências 

correlatas. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto manifestou seu voto contrário ao 

projeto, porque é contra a terceirização de serviços, o Vereador Ernani Bubniak comentou 

que o Prefeito não vai terceirizar esse serviço e sim terá mais equipes de funcionários do 

Município apto a realizar esse serviço, não ficando somente um funcionário responsável.  

Colocado em votação foi aprovado por 7 votos favoráveis e rejeitado por 1 votos contrários 

(Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto). Única discussão e votação do Requerimento 

n° 007/2021, do Vereador Valmir José Matozo, que solicita a roçada de todas as Estradas 

Rurais das localidades de Mineiros e Rodeio Rio verde. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 008/2021, do 

Vereador Valmir José Matozo, que solicita à Secretária de Meio Ambiente levantamento 

das condições das lixeiras existentes no município, bem como da manutenção das que 

apresentarem algum defeito. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 024/2021, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir Jose Matoso, que solicitam a instalação de bebedouro de água 

no Posto de Saúde do Jardim Serrinha. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 023/2021, dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a substituição e/ou 



pintura da placa de sinalização (Rodeiozinho/Mineiros), entrada para a localidade de 

Rodeiozinho. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto explicou melhor que esta placa 

está localizada no sentido da Sede para o bairro Rodeiozinho. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 024/2021, 

dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a 

instalação de uma lixeira comunitária na localidade de Pessegueiros, entroncamento entre 

as Ruas Domingos Poletto e Floriano de Castro. O Vereador Jocemir Favaro comentou que 

essa rua é sem saída e os moradores tem que deixar o lixo na Rua Domingos Poletto e 

como em nosso Município tem vários cachorros soltos acabam espalhando o lixo. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 025/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir 

Favaro, que solicitam a instalação de redutor de velocidade na Rua Joana Kupka Garret 

localizada no Bairro de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto 

comentou sobre a iluminação pública, que começou os serviços, mas ainda tem reclamação 

dos moradores no Km 9 do Rodeio Santo Antonio, onde tem 6 lâmpadas com problema 

nessa rua. Também perguntou sobre a saúde, porque os exames estão demorando e falou 

que os moradores de São Luiz do Purunã estão querendo saber sobre o transporte que vai 

ser implantado, quando inicia e como vai ser o trajeto. Os Vereadores Ernani Bubniak e 

Nélio José Chiquito comentaram que com a diminuição do COVID as demandas dos 

exames aumentaram e as cirurgias eletivas voltaram a ser feitas, mas será cobrado do 

Secretário um posicionamento. O Vereador Nélio José Chiquito comentou que está 

acontecendo o processo de licitação para a concessão da empresa, a qual realizará o 

transporte de São Luiz do Purunã até a Sede. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 29 de novembro de 2021, as 19h00. Em 

seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após 

lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


